
 
 
 
 
 
 
 
 
POLÍTICA Manuel Ovalle buscará la dirigencia del PAN sólo si los otros dos contendientes declinan 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS A partir de hoy, el precio del cemento aumenta entre 8 y 12% 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Podrían suspender Enciclomedia por recorte presupuestal  
SOCIEDAD En los primeros  días del año se han incrementado en un 80% las solicitudes de pasaporte  
MUNICIPIOS Presidentes municipales de todo el estado se reunieron en “El foro intermunicipal” 
ECOLOGÍA Y SALUD Desde el 10 de enero se surten de manera oportuna los medicamentos en el IMSS 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Muere un elemento de la PIM por disparos con un arma de fuego, el domingo 
 
POLÍTICA 
El coordinador de la fracción del PAN en la LV Legislatura, Rafael Puga Tovar, exigió que se realice una 
investigación respecto al diputado panista en Guerrero, supuestamente a manos de su suplente. (C14) 
 
Hoy habrán de presentar examen todos aquellos militantes del PAN que deseen ser consejeros estatales y que 
cumplan con todos los requisitos, los cuales no podrán votar por el nuevo dirigente estatal del partido. Algunos 
de los panistas que se dice pueden buscar ser consejeros son José González, Raúl Reyes, entre otros. (NT) 
 
Este fin de semana el diputado panista Francisco Domínguez Servién recorrió comunidades de San Juan del 
Río, Huimilpan y Amealco, llevando apoyos a niños y personas de la tercera edad. Ratificó su compromiso de 
mantenerse cerca de la gente. (C14) 
 
El Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, afirmó que cuando sea necesario comparecer ante los 
diputados lo hará, después que el diputado convergente Marco Antonio León, informó que haría esta acción 
debido a que no se ha entregado el documento rector de la reforma del estado. (C14) 
 
LEGISLATURA 
 
El PRD está preocupado por la actitud de su diputado Martín Mendoza Villa, quien ha faltado un mes a la labor 
legislativa, aseguró la coordinadora del Partido en el Congreso, Consolación González Loyola Pérez. 
Reconoció que aunque se había hablado de que el viernes se integraría, no lo hizo, pero se le debe dar la 
oportunidad de justificarse. (C14) 
 
El Presidente de la comisión de procuración de justicia de la LV Legislatura, José Luis Sainz, manifestó que la 
iniciativa para solucionar el problema del clenbuterol, tardará al menos 6 meses en estar lista, debido a los 
trabajos prioritarios al interior de esa comisión. (C14) 
 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
 
A partir del próximo lunes, el precio del cemento aumentará entre 8 y 12%, aseguró Félix Durán, propietario de 
una distribuidora de materiales para la construcción. Además, la varilla subió de precio en el mes e noviembre, 
cerca de un 12%. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
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El programa Enciclomedia es uno de los que se podrá suspender en el estado debido al recorte presupuestal 
que sufrió la educación a nivel federal, precisó la secretaria de Educación Guadalupe Murguía. (NT) 
 
Los altos impuestos a los eventos culturales y la gran cantidad de permisos que deben tramitarse, inhiben la 
realización de estas actividades, afirmó Herminia Castañeda, directora de Danza Nijinsky. (C14) 
 

SOCIEDAD 
El Instituto Nacional de Antropología e historia le apostará a los planes con las autoridades estatal y municipal, 
para llevar a cabo las actividades de cuidado del patrimonio histórico, ante el bajo presupuesto que ejerce cada 
año, informó Diego Prieto, delegado del INAH. (C14) 
 
Para aumentar la producción de pasaportes, es necesario equipar de máquinas y personal a la Secretaría de 
Relaciones Exteriores delegación Querétaro, ya que actualmente producen de 150 a 200 pasaportes por día, lo 
que genera molestias entre los usuarios, reconoció el Cónsul Alfredo Sevilla Fernández, delegado de esta 
dependencia en la entidad. (C14) 
 
El diputado del PAN y presidente de la comisión permanente en el congreso local José González, hizo un 
llamado a la industria de la tortilla en el estado para que junto con el poder legislativo se busque normar el 
precio de este producto de la canasta básica. (NT) 
 
El diputado federal del PAN por Querétaro y presidente de la Unión Ganadera Regional Francisco Domínguez 
precisó que es inminente y seguirá el incremento en el precio de los productos de la canasta básica, además de 
la tortilla, el huevo y la leche que ya incrementaron su precio. (NT) 
 
El cuerpo de bomberos sofocó un incendio cerca de un centro comercial en la colonia Ensueño; no hubo 
lesionados, ni daños materiales. (C14) 
 
En un 20% se ha disminuido la asistencia de los fieles católicos a la misa de los domingos, informó el Padre 
José Morales Flores, vocero de la diócesis de Querétaro. (C14) 
 
Al menos 9 piezas entre retablos estandartes y esculturas del templo de santa Clara, sufren estragos por el 
paso del tiempo, informó Martín de Jesús Ibarra, vicario de la parroquia del Sagrado corazón. (C14) 
 
Murió una mujer de 68 años en la Terminal de Autobuses de Querétaro este fin de semana debido a un infarto, 
esto cuando estaba en la sala D acompañada de su hija. Ambas eran originarias de la ciudad de Guadalajara y 
estaban en Querétaro sólo de paso. (NT) 
 
De milagro salvo la vida una familia completa que viajaba en una camioneta que se volcó en 5 de febrero a la 
altura del tercer nivel de Bernardo Quintana. (NT) 
 
Un factor importante para los accidentes vehiculares es que los automovilistas, tanto del transporte público 
como del privado, no respetan los límites de velocidad. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Este fin de semana, por segunda vez desde que ocuparon sus cargos, varios presidentes municipales de todo 
el estado se reunieron en lo que llaman “El foro intermunicipal”, al que también acudieron algunos legisladores 
con el objetivo de compartir experiencias y lograr mayor sinergia entre los alcaldes de Querétaro. (NT) 
 
En los próximos días, el municipio de Querétaro recibirá en comodato el parque Los Alcanfores, por lo que el 
personal que actualmente depende de gobierno del Estado, denuncia que ha sido despedida sin justificación 
por el jurídico del INDEREQ, que ha manejado esta situación más como un desalojo en una decisión tomada al 
vapor. Los prestadores de servicios instalados en el parque, se quejan de que los corren sin previo aviso y sin 
darles tiempo para sacar sus cosas. (C14) 
 
No se permitirán en Corregidora los asentamientos irregulares, aseguró su presidente municipal Germán Borja, 
quien reconoció que se han encontrado lugares donde defraudadores han pretendido vender terrenos. (NT) 
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A pesar de que se entregarán 71 concesiones para taxis en el municipio de El Marqués, Enrique Vega, 
aseguró que continuarán con las inspecciones para que no proliferen más taxis piratas en la zona. (NT) 
 
Anuncia el presidente municipal de San Juan del Río Jorge Rivadeneira que se construirá un anillo interior 
oriente, para el cual se aplicarán más de 50 mdp. Afirmó que se iniciará con la conexión de avenida Universidad 
con la autopista 57 y las obras se realizarán durante este año. (NT) 
 
A pesar de que en San Juan del Río concluyó la entrega de más de 2 mil cobijas por parte del DIF municipal, 
las autoridades se encuentran preparadas en caso de que las temperaturas bajen en los próximos días. (NT) 
 
El municipio de Tequisquiapan recibirá para el ejercicio fiscal 2007 la suma de 104 mdp, sin embargo el 
presidente municipal Noé Zárraga, señala que buscará recursos provenientes de la federación y de algunos 
otros programas, por lo que esperan en breve recibir 20 mdp. (NT) 
 
El presidente municipal de Ezequiel Montes Martín Vega precisó que el incremento a la tortilla es muy elevado 
y que ha afectado ya el bolsillo de los que menos tienen. El municipio está impedido para actuar al respecto, por 
lo que espera que el gobierno federal actúe para que no se presente un incremento en cascada en otros 
productos de la canasta básica. (NT) 
 
El presidente municipal de Tolimán Martín Jiménez dijo que en su ayuntamiento se están entregando 
despensas para apoyar a los que menos tienen. Precisó que el incremento en las tortillas no se ha disparado 
mucho en esa región pero sí los precios en otros productos que afectan también el bolsillo de los habitantes de 
Tolimán. (NT) 
 
Se registraron temperaturas de hasta 3 grados centígrados en el municipio de Jalpan, informó su edil Guillermo 
Rocha Pedraza, por lo que cuentan con 100 mil pesos para atender contingencias que se pudieran presentar 
por las bajas temperaturas. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El coordinador de comunicación del IMSS en Querétaro, Rubén Díaz infante, invitó a los derechohabientes a 
presentar sus inquietudes y buscar la forma de resolver inconformidades. Señaló que por instrucciones del 
delegado Salvador Rochín, ante una receta no surtida oportunamente, sobre todo en padecimientos graves, se 
habla el asunto, se revisa el caso y se gestiona el abasto. Señaló que en este mes, con el nuevo presupuesto, 
se regulariza el abasto de medicamentos. (C14) 
 
La asociación civil Fuerza Ciudadana Ambiental es una organización encargada de promover la cultura del 
reciclaje y manejo de residuos, también busca crear conciencia entre la ciudadanía de lo importante que es dar 
un buen manejo a la basura que todos generamos. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Después que la Suprema Corte de Justicia de la Nación aprobó la leu que sanciona a los padres de familia que 
no cumple con la manutención de sus hijos, la Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Basilisa Balderas 
Sánchez, señaló que se debe ser cauteloso a la hora de emitir sentencias, ya que los que están siempre de por 
medio, son los menores. (C14) 
 
El magistrado del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, afirmó que aún se esperan a la 
espera de la respuesta de la controversia constitucional que se interpuso en contra de la reelección de Basilisa 
Balderas. (C14) 
 
Después de que fuera criticada Basilisa Balderas Sánchez por el diputado convergente Marco Antonio León 
Hernández de que no se interponía una controversia constitucional por el poco presupuesto que se otorgó al 
poder judicial, La Magistrada Presidente afirmó que esta es una decisión que los magistrados tomarán en el 
pleno. (C14) 
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Este fin de semana la PGJ informó de la captura de un sospechoso del asesinato de Juan Vigil Silva, un 
agente de la PIM que fue baleado durante su día de descanso en una riña. (NT) 
 
Detuvieron en Corregidora este fin de semana a dos hombres que se dedicaban a robar automóviles; con su 
captura fueron recuperados 10 vehículos, todos con reporte de robo en distintos estados y algunos incluso en 
los Estados Unidos. (NT) 
 
En un operativo realizado en las inmediaciones del estadio la Corregidora durante el encuentro de Gallos 
Blancos contra Chivas, la guardia municipal detuvo a dos sospechosos de haber abierto varios vehículos. (NT) 
 
Elementos de la policía municipal de Corregidora dieron con el paradero de dos menores de edad originarias 
del Milagro, Huimilpan, quienes habían desaparecido desde el 31 de diciembre del 2006. (NT) 


